



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA N° 015 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Federación Nacional de Trabajadores de la Universidad Peruana apoya la lucha de Cajamarca por el agua.

En Asamblea General realizada en Cajamarca respaldaron las acciones que realiza nuestro presidente regional respecto al cuidado y conservación de los acuíferos de nuestra región.



Respaldo total. Debido a los acontecimientos suscitados en nuestra región, producto de la irascible expansión minera además de la insostenibilidad del régimen democrático, el país y el mundo entero puso los ojos en Cajamarca. Para entender mejor el accionar del Gobierno Regional en el tema, el Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, Dr.

Rolando Reátegui Lozano, expuso el tema **“Gestión de los Recursos Hídricos y el Impacto de las Actividades Extractivas en la Región Cajamarca”** en la Asamblea General de la Federación Nacional de la Universidad Peruana (FENTUP), la que se desarrolló el día 03 del presente mes en el Aula Magna de la Universidad Nacional de Cajamarca.

“Debemos entender que la lucha del milenio será por la posesión de los recursos hídricos. Ante la interminable expansión minera el Gobierno Regional viene trabajando de manera constante por la conservación de nuestros acuíferos. En el aspecto legal hemos presentado iniciativas legislativas que prohíban la explotación minera a tajo abierto en cabeceras de cuenca y ecosistemas frágiles, en lo técnico se han elaborado proyectos de reforestación en toda la región”, manifestó el Dr. Reátegui lozano.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

Las delegaciones presentes mostraron signos de indignación al conocer que más del 54 % de la región Cajamarca se encuentra concesionada por las empresas extractivas, y más aun al enterarse que la Provincia de Bambamarca esta concesionada en 98 % y el Distrito de La Encañada en un 100 %, en donde ni siquiera la plaza de armas podría ser excluida de una posible explotación.

Por su parte Luis Ruiz García, Presidente de la FENTUP, dijo: ***“Nuestra federación apoya la las acciones que viene realizando el pueblo de Cajamarca y el presidente regional Gregorio Santos Guerrero en la defensa de las lagunas y los acuíferos de la región. Es necesario que el pueblo peruano sepa que está pasando realmente en Cajamarca y se den cuenta de las implicancias negativas que tendría, para el desarrollo de nuestro país, el acabar con las fuentes de agua así como lo hacen las empresas minero exportadoras”.***

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 03 de febrero de 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**